
Wir stellen uns vor - Einfache Sprache

Berufliche Bildung in 
den DRK Werkstätten 
Meißen

DRK Werkstätten 
Meißen

Nach dem Eingangs-verfahren beginnt die 
berufliche Bildung. Die berufliche Bildung dauert 2 
Jahre.

Das gehört zur beruflichen Bildung:

• Lernen, was für die Arbeit wichtig ist
• Herausfinden, was man gut kann
• Überlegen, was man Arbeiten möchten 
• Praktikum

Jeder Teilnehmer und jede Teilnehmerin spricht 
mit dem Bildungsbegleiter über die beruflichen 
Wünsche und Stärken.

Begleitende Angebote

In der Werkstatt kann man auch noch etwas 
Anderes machen. Zum Beispiel:

• Sport
• Malen
• Entspannung

Berufs-Bildungs-Bereich (BBB)
Hier können Sie interessante Arbeiten ausüben:

Holz - Hier können Sie etwas aus Holz bauen.
Zum Beispiel Vogelhäuser und Sitzbänke.

Metall - Hier können Sie Metallteile zusammen 
fügen. Zum Beispiel für Motorräder.

Montage und Verpackung - Hier können Sie 
Teile zusammen setzen. Teile sortieren, zählen 
und einpacken.

Kabelkonfektionierung - Hier werden 
verschiedene Kabel zusammen gelegt. Einige 
Kabel bekommen Stecker angeschraubt.

Lager und Transport - Hier werden schwere 
Lasten mit dem Hubwagen bewegt und Teile in 
Kisten verpackt.

Hauswirtschaft und Reinigung - Hier können 
Sie Räume und Möbel sauber machen.

Küche - Hier können Sie Essen ausgeben.
Und Geschirr reinigen.

Unsere Arbeitsbereiche



Gemeinsam mit Ihnen wählen wir einen 
Arbeitsplatz.

Dabei ist uns wichtig:

• Was Sie sich wünschen.
• Wo Ihre Stärken liegen.

Wir unterstützen Sie,

• dass Sie arbeiten können.
• dass Sie für die Arbeit etwas lernen können.
• wenn Sie einen Arbeitsplatz außerhalb der 

Werkstatt wünschen.

Wir unterstützen Sie

Wir sind eine anerkannte Werkstatt für behinderte 
Menschen. Wir arbeiten an 2 Standorten. Bei uns 
arbeiten über 300 Menschen mit Behinderung. Wir 
unterstützen seit vielen Jahren Menschen mit 
Behinderung.

Bei uns finden Sie immer einen Arbeitsplatz.
Das gibt Ihnen eine große Sicherheit.

Antrag ist Voraussetzung
Sie beantragen den Berufs-Bildungs-Bereich
beim zuständigen Kosten-Träger.

• bei der Agentur für Arbeit oder
• bei der Deutsche Rentenversicherung

Eingangs-Verfahren (EV)
Phase 1 vom Berufs-Bildungs-Bereich ist das 
Eingangs-verfahren. Diese Phase dient der 
Orientierung. Das Eingangs-verfahren 
dauert 3 Monate.

Unsere Werkstätten Meißen
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Tel: 03521 7637 - 0
Fax:  03521 7637 - 42

www.wfbm.drksachsen.de

@werkstaetten.meissen

Wir freuen uns auf Sie!

Sozialer Dienst
Telefon:  03521 7637-39
E-Mail:   wfbm.sozialdienst@drksachsen.de


